

Gautschi und Bürgi sind neu im Vorstand

Bezirk GV der Aargauischen Industrie- und Handelskammer Region Brugg hat in Brunegg stattgefunden

An der Generalversammlung der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) Region Brugg neu in den Vorstand gewählt worden sind Adrian Bürgi, Eigentümer und CEO der Jost Elektro AG, sowie der bisher als Revisor tätige Martin Gautschi, Eigentümer und CEO der Voegtlin-Meyer AG. Die Bestätigung für die Amtsperiode 2017-21 erhielten die bisherigen Vorstandsmitglieder Hans-Jörg Aerni, Enzo Granella, Andreas Heinemann (Präsident), René Rohr, Claude Werder und Rolf Wolfensberger (Vizepräsident).

Gastgeberin für den Anlass war die Türenfabrik Brunegg AG, in der sich 50 AIHK-Mitglieder sowie 17 Gäste einfanden. In seinen einleitenden Worten ging Präsident Andreas Heinemann auf die aktuelle wirtschaftliche Situation in unserem Land ein.

Beispiele zum Wissenstransfer

Im Verlauf der GV wartete Daniel Moser, Brugger Stadtmann und Präsident Regio Brugg, mit Informationen zur regionalen Raum- und Verkehrsentwicklung auf. Verena Rohrer präsentierte Neuheiten aus dem Bereich Standortförderung. Martin Bopp, Geschäftsführer des Hightech Zentrums Brugg sowie Experte Bernhard Isenschmid erläuterten an zwei Beispielen aus der Praxis die Tätigkeit ihrer Institution in Sachen Wissenstransfer für die Förderung von Projekten. Kantonalpräsident Daniel Knecht überbrachte

die Grüsse der Aargauischen Industrie- und Handelskammer Aargau.

Haupttraktanden der GV waren die Genehmigung des präsidialen Jahresberichts, der Jahresrechnung 2016 und des Budgets 2017 sowie das Wahlgeschäft. Adrian Schlatter bleibt Revisor, und für Martin Gautschi wird noch ein Nachfolger gesucht.

Jubiläumsanlass im 2018

Der Präsident verabschiedete das nach 13 Jahren im Vorstand demissionierende Mitglied Andreas Bürgi. Der ehemalige Besitzer und CEO der Firma Jost hat sich massgeblich für den Standort der Fachhochschule Nordwestschweiz und für den Erhalt des BWZ Brugg eingesetzt.

Aus dem Jahresprogramm 2017 wies Andreas Heinemann speziell auf den Wirtschaftsapéro Region Brugg vom 25. April im Kino Odeon, auf den Herbstanlass vom 17. Oktober im Swissfel in Villigen sowie auf den Martini-Treff vom 9. November hin. Und am 8. März 2018 findet die Generalversammlung mit dem Jubiläumsanlass «100 Jahre AIHK Region Brugg» statt.

Nach dem offiziellen Teil folgte eine Besichtigung der Türenfabrik Brunegg. Der in jüngster Zeit mit einer neuen Produktionshalle erweiterte Betrieb mit seiner 55-köpfigen Belegschaft stellt täglich bis zu 1000 Rohlinge für die Weiterverarbeitung oder fertige Exemplare her. (MW/AZ)